

PRD pidió aplicar la "pobreza franciscana" a megaobras de AMLO y en su lugar subsidiar el precio de la tortilla



El Partido de la Revolución Democrática (PRD) solicitó de manera formal a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) que la pobreza franciscana que planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador se aplique en los grandes proyectos del gobierno federal como el Tren Maya o la Refinería de Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco.

"Que la pobreza franciscana la establezcan en estas **obras faraónicas que no van a servir para nada** y que se están gastando los centenares de miles de millones de pesos" expuso la dirigencia del sol azteca.

El sol azteca adelantó que se desplegará una campaña nacional de la mano con los productores de tortilla en el país para exigir que se establezca esta política de subsidio para ayudar a las familias mexicanas y al mismo tiempo que permita que alrededor de 80 mil tortillerías del país se mantengan al ritmo de la producción actual o al nivel que lo necesiten y que junto con ello todos los insumos de comercialización del maíz, molineros, etcétera, estén en óptimas condiciones.

Por su parte, el coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, refirió que en la próxima discusión del presupuesto 2023 el Grupo Parlamentario planteará esta propuesta.